

L'utilisation d'armes chimiques dans le sud-est de l'Ukraine est dénoncée



Kiev, 6 juillet (RHC-PL)- Les autorités de la République Populaire de Donetsk ont accusé l'armée ukrainienne d'utiliser des armes chimiques dans la région du Donbass.

Le vice-ministre de la Défense de Donetsk, Sergueï Chambrine, a précisé que les troupes de Kiev ont lancé ces produits sur Semenovka, où plusieurs personnes intoxiquées ont dû être hospitalisées.

Sergueï Chambrine a également indiqué que les produits incendiaires ont pénétré à 1 mètre et demi sous terre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61561-lutilisation-darmes-chimiques-dans-le-sud-est-de-lukraine-est-denoncee>



Radio Habana Cuba